
INVITACIÓN DE LOS JÓVENES A ACOMPAÑARLES EN SU CONFIRMACIÓN 

Este viernes día 22, como muchos sabréis, celebraremos 
a las 20:00 la confirmación de nuestro grupo de la 
comunidad parroquial, y queremos invitaros a todos, lo 
primero a venir, y lo segundo a dejaros sorprender, como 
hemos hecho nosotros durante estos casi 4 años de 
catequesis. Es quizá la frase que mejor define nuestro 
proceso de confirmación, dejarse sorprender. Gracias a 
esa enseñanza que nos han transmitido los catequistas 
Luismi, Edu, Jorge y Ana Clara, hemos conseguido 
escuchar a Dios, y en varias ocasiones le hemos tenido 
muy presente.  

Como por ejemplo, la campaña de juguetes, que ha sido algo muy 
gratificante y sorprendente para todos los que hemos participado, y una 
vez mas queremos daros las gracias por la tremenda implicación que ha 
mostrado toda la comunidad, cuando nos vimos muy cortos de regalos y 
respondisteis de manera increíble. 

Estaríamos tremendamente agradecidos con vuestra presencia en la 
celebración el próximo viernes, por ello os invitamos a que vengáis a 
celebrar un día tan importante como el que vamos a vivir. 

Manuel, Marcos, Álvaro, Javier, Guillermo, Javier, Carmen, Carlota, Leire, Gloria, 
Lucia, Pilar, María, Paula, Marta, Diego, Gonzalo, Álvaro, Álvaro David, Claudia, 
Cristina, Elena, Elisa, Esteban y Julia.  
 

 

¡GRACIAS! 

El domingo pasado se recogió, en la Campaña contra el hambre, un total 
de 9590 euros en la colecta, la cena solidaria y los donativos de los grupos 
de fe de la parroquia. Como sabéis el dinero irá destinado a la mejora de 
estructuras educativas en Burundi. Gracias por vuestra generosidad. 

 
ESPECTÁCULO PLANETA TIERRA (COMPAÑÍA SOL Y TIERRA, TEATRO DE TÍTERES) 

Organizado por Selvas Amazónicas. Misioneros dominicos. El próximo 23 
de febrero, a las 18:00 h en el salón de actos del Colegio Virgen de Atocha. 

Asistiendo a este espectáculo pasareis un momento agradable y divertido 
en familia mientras nos concienciamos todos sobre la importancia del 
respeto y del cuidado del medio ambiente. Todo ello además con un 
importante fin solidario, la recaudación irá destinada a becas escolares 
para niños y niñas de El Seybo (República Dominicana). 

Las entradas están a la venta en la web de TICKETEA: https://
www.ticketea.com/entradas-teatro-selvas-amazonicas…/ 
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–Dichosos los pobres, porque vuestro es el 
Reino de Dios. 

–Dichosos los que ahora tenéis hambre, 
porque quedaréis saciados. 

–Dichosos los que ahora lloráis,  
porque reiréis. 

–Dichosos vosotros cuando os odien los 
hombres, y os excluyan, y os insulten por 

causa del Hijo del Hombre. 
Alegraos ese día y saltad de gozo: porque 

vuestra recompensa será grande en el cielo.  

Basílica-Parroquia 

Ntra. Sra. de Atocha 

VI DOMINGO TO 

17 de febrero de 2019 

BASÍLICA -PARROQUIA DE NUESTRA SEÑORA DE ATOCHA 
C/ Julián Gayarre 1  

www.basilicadeatocha.es 



En este domingo sobresale el texto evangélico que nos 
presenta las “bienaventuranzas” según san Lucas. Ellas son el 
resumen más significativo del mensaje de Jesús, en ellas se 
apoya la manera de actuar y de ser que quiera llamarse y ser 
cristiana. Sin bienaventuranzas no hay evangelio de Jesús. 
Estas afirmaciones brotan al menos de tres realidades: 

Primera, las bienaventuranzas ofrecen el mejor retrato de 
Jesús, el retrato de lo profundo de su ser humano: él es el 
primer bienaventurado, en él las bienaventuranzas se dan en 
plenitud.  

Segunda, el deseo de felicidad es innato a la condición 
humana; pero una felicidad humana, no de león salvaje que 
la busca devorando a la presa. 

Tercera: las bienaventuranzas sólo son comprensibles si se 
introduce el factor amor. No son leyes que cumplir, ellas 
expresan un proyecto de ser humano, el proyecto más 
perfecto, que, por ello, debe estar protagonizado por los 
sentimientos que cooperan más esencialmente a construir el 
ser humano perfecto, los afectivos 

Riqueza, éxito, aplauso social, victoria sobre el otro y no paz, 
cuando se buscan como objetivo último de la vida llevan a 
prescindir de la solidaridad, de la generosidad que exige ser 
persona humana. Llevan a hacerse indiferente al dolor ajeno 
y a buscar sólo el aplauso sea justa o no la causa por la que 
se lucha. Por eso comportan una maldición, es decir, que se 
“diga mal” de esas personas, pues se han despreocupado 
simplemente de ser personas. 

No es fácil aceptar esto. Ni la sociedad ni nuestras más 
elementales inclinaciones están a favor de encontrar la 
felicidad en lo que propone Jesús. Por eso necesitamos 
dejarnos llevar por la confianza en el evangelio, en Jesús de 
Nazaret, en su palabra, poner en él nuestra esperanza: 
“Bendito en el hombre que confía en mí. Que pone en mí su 
esperanza”, primera lectura. 

“Alegraos, saltad de gozo en ese día, porque vuestra 
recompensa será grande en el cielo”. La resurrección, 
segunda lectura, no es el paso del dolor al gozo, sino del gozo 
imperfecto a la plenitud de él, por eso “será grande”. 

 1ª lectura, Is. 1-2ª.3-8; 2ª I Cor 15,1-11; evang. Lc 5,1-11. 
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CONFIRMACIÓN: LOS DONES DEL ESPÍRITU SANTO 

Con motivo de la confirmación de un grupo de jóvenes el próximo viernes, os 
ofrecemos esta catequesis del Papa Francisco que nos ayuda a recordar y a renovar 
nuestra propia confirmación. 

El Espíritu Santo es un don. Recordemos que cuando el obispo nos da la 
unción con el óleo dice: “Recibe el Espíritu Santo que te es dado en 
don”. Ese don del Espíritu Santo entra en nosotros y nos hace fructificar, 
para que podamos dárselo luego a los demás. Siempre recibir para dar: 
nunca recibir y quedarse con las cosas dentro, como si el alma fuera un 
almacén. No: siempre recibir para dar. Las gracias de Dios se reciben para 
dárselas a los demás. Esta es la vida del cristiano. Es propio del 
Espíritu Santo descentralizarnos de nuestro “yo” para abrirnos al 
“nosotros” de la comunidad: recibir para dar. No somos nosotros el centro: 
somos un instrumento de ese don para los demás.   

La Confirmación se recibe solo una vez, pero el dinamismo espiritual 
suscitado por la santa unción es perseverante en el tiempo. Nunca 
terminaremos de cumplir el mandato de difundir en todas partes el 
buen olor de una vida santa, inspirada en la fascinante sencillez del 
Evangelio. 

Ninguno recibe la Confirmación solo para sí mismo, sino para cooperar en 
el crecimiento espiritual de los demás. Solo de esta manera, abriéndonos 
y saliendo de nosotros mismos para encontrarnos con nuestros 
hermanos, podemos realmente crecer y no solo engañarnos con que lo 
estamos haciendo. De hecho, cuando recibimos un don de Dios debemos 
darlo – el don es para dar- para que sea fructífero, y no enterrarlo, a 
causa de miedos egoístas como enseña la parábola de los talentos (Mt 
25,14-30).  También la semilla, cuando la tenemos en la mano, no es para 
dejarla allí, en el armario y que ahí se quede: Hay que sembrarla. El don 
del Espíritu Santo hay que dárselo a la comunidad.  Exhorto a los 
confirmados a no “enjaular” al Espíritu Santo, a no oponer resistencia al 
Viento que sopla para empujarlos a caminar en libertad, a no sofocar el 
Fuego ardiente de la caridad que lleva a consumir la vida por Dios y por 
los hermanos. ¡Que el Espíritu Santo nos conceda el coraje apostólico 
para comunicar el Evangelio, con las obras y las palabras, a todos los 
que encontramos en nuestro camino! Con las obras y las palabras, 
pero las palabras buenas: las que edifican. No las palabras de los chismes 
que destruyen. Por favor, cuando salgáis de la iglesia pensad que la paz 
recibida es para dársela a los demás: no para destruirla con el 
chismorreo. No lo olvidéis. 

 


